

# El Langreo preocupa

El equipo azulgrana volvió a ofrecer su peor versión en su último amistoso antes de la visita del domingo del Ferrol

San Martín  
Langreo

1  
1

**San Martín:** Adrián; Javi, Noel, Dani, Pablo Palacios; Israel, Cristian, Adrián Argüelles; Elio y Rubo.

También jugaron: Borja (portero suplente), Dani Blanco, Miguelín y Maxi.

**Langreo:** Adrián Torre; Joaquín Peña, Esteban, Nuño, Manu Blanco; Borja Fernández; Robi, Kike Fanjul, Ramón, Pablo Acebal; y Ortiz.

En la segunda parte jugaron: Javi Díaz; Esteban (Otero, min. 75), Borja Fernández (Edgar, min. 75), Nuño; Dani Hevia, Kike Fanjul (Nacho Méndez, min. 75), Mendi, Nacho Calvillo, Robi; Robert y Rubo.

**Goles:** 1-0, Min. 11: Adrián Argüelles bate por bajo a Adrián Torre. 1-1, Min. 80: Róbert, de penalti.

**Árbitro:** García Dorante de la delegación del Nalón. Expulsó con cartulina roja directa al local Noel en el minuto 78 por una agresión al azulgrana Otero. Además mostró cartulina amarilla al local Noel, y por parte visitante a Esteban, Kike Fanjul y Nacho Calvillo.

**El Florán:** Algo más de un centenar de aficionados.



El azulgrana Joaquín Peña despeja un balón de cabeza ante el extremo del San Martín Cristian. | J. R. SILVEIRA

**Sotroñdo, H. NÚÑEZ**  
El último test de pretemporada de poco le puede servir al Langreo, más que para crear más dudas y como entrenamiento físico. Los de José Antonio Redondo no pasaron del empate a uno contra un recién ascendido a Regional Preferente como es el San Martín. Los azulgranas volvieron a dar su peor versión del verano y sellaron estas tablas gracias a un

polémico penalti en un encuentro bronco que para nada parecía de pretemporada.

Redondo utilizó este choque para dar minutos a los menos habituales, además de que para que debutase el ex del Sporting juvenil Ramón, pero se volvió a ver la peor versión del Langreo. Es un equipo romo en ataque, al que le cuesta mucho hilvanar el juego y mucho más crear peligro. El San

Martín, a base de coraje y de colocación en el campo, hizo que los azulgranas no tiraran a portaría. Pero esta versión mala tiene también lagunas defensivas, como el 1-0 obra de Adrián Argüelles colándose entre los centrales azulgranas.

En la segunda parte Redondo apostó por un sistema novedoso, un 3-5-2, en el que Dani Hevia y Robi debían de dar profundidad a

las bandas, pero esto nunca sucedió. Es más, el tanto del empate llegó cuando el encuentro estaba caliente tras la expulsión del local Noel. Robert puso las tablas con un penalti más que dudoso, que sirvió para no perder, pero para poco más. El domingo visitará el Nuevo Ganzábal el Racing de Ferrol y el Langreo necesita mejorar mucho para plantar cara a uno de los favoritos.



Ramón Collado. | FERNANDO GEIJO

**El Lenense se lleva el Memorial "Jesús Álvarez"**

El equipo de Collado se impuso al Turón en el Fernández Felgueroso

**Pola de Lena, H. NÚÑEZ**

La Sociedad Deportiva Lenense se impuso (4-5) al Deportivo Turón en la primera edición del Memorial "Jesús Álvarez" que se disputó el pasado martes en el Fernández Felgueroso. Una primera cita de este trofeo que sirvió de presentación del histórico club turonés y que rendía homenaje al que fuera vicepresidente de la entidad "rojilla".

Este ha sido el primer triunfo de los de Ramón Collado en esta pretemporada y lo fue gracias a los tantos de Martín y Hugo Perdiguier por partida doble y de Rubén Valdés.

Al margen del encuentro, el equipo verdiblanco sigue trabajando en la planificación del plantel ya que Ramón sólo cuenta con dieciséis jugadores toda vez que Guillermo ha decidido quedarse en El Sotón. El técnico reveló que "es mejor esperar a fichar por cubrir fichas y no por cubrir necesidades". El mierense tiene plena confianza en el actual plantel: "Entiendo que a la gente le gusta ilusionarse con nombres y caras nuevas, pero tenemos el presupuesto muy contado y queremos una plantilla corta, lo cual obliga a no dar pasos en falso y a tener paciencia. Los jugadores que ahora tenemos son futbolistas de la categoría, que están perfectamente preparados y que, en su mayoría, que el año pasado ya nos dieron alegrías. Esperemos que con el tirón del nuevo campo, que ha quedado espectacular, unido a nuestra apuestas futbolística, resulte convincente para que vengan los jugadores que necesitamos, un delantero, uno o dos centrocampistas y, quizá, un central". El Lenense espera cerrar dos o tres fichajes tras la negativa de jugadores como Michel Secades, Marcos Landeira o Kily.

## Saavedra ve al Caudal "preparado" para Segunda B

Asgura que "sólo pensamos en el choque ante el Andés"

**Mieres del Camino, H. NÚÑEZ**

El plantel caudalista regresó, ayer, a los entrenamientos tras el descanso de la jornada del martes y lo hace pensando "sólo" en el Andés. Esto es lo que ha recalcado uno de los hombres fuertes del vestuario mierense, un Alberto Saavedra quien desveló que el equipo tiene la menta puesta en el duelo del domingo en Navia pero no oculta que "sería un premio vernos en Segunda B".

El Caudal sigue apurando sus opciones de militar en Segunda B y confía en que la Liga de Fútbol Profesional y la Federación Española acaben inscribiendo al Murcia en Segunda para que ellos puedan beneficiarse y hacerse con la plaza de los pimentoneros

en Segunda B. Saavedra destacó que "para nosotros la semana está siendo normal y como ya se ha dicho estamos preparando el partido ante el Andés, si, finalmente, llega el poder militar en Segunda B ya se trabajará pensando en eso pero hasta que no se sepa nada de forma oficial nosotros sólo pensamos en el encuentro del domingo en Navia".

Eso sí, el ovetense no oculta que "a cualquier jugador le gustaría jugar en Segunda B, es un premio que nos gustaría tener pero como ya hemos dicho, a día de hoy, el partido que tendremos que jugar será el domingo ante el Andés y sólo pensamos en eso".

El reto de la categoría de bronce del fútbol nacional no sería un problema para Saavedra porque



Saavedra, a la derecha, durante un entrenamiento. | FERNANDO GEIJO

"tenemos una plantilla preparada para competir tanto en Tercera como en Segunda B, estamos entrenando para competir en cualquiera de las dos categorías y por el nivel del equipo podemos competir perfectamente en la catego-

ría de bronce". Hoy se vivirá un nuevo episodio en el juzgado de lo Mercantil número siete de Madrid donde el juez Javier Vaquer Martín ha citado a la Liga y al Murcia para intentar poner punto y final a este conflicto.